## **Betreff - Antrag**

Anlieger\*innenstraßen

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Die verheerenden Überschwemmungen in Nordrhein Westfalen & die Hitzerekorde von 50°C in Kanada zeigen die katastrophalen Auswirkungen der Klimakrise. Gleichzeitig macht der Verkehr deutschlandweit 18% unseres CO2-Ausstoßes aus und Verkehrsflächen in München nehmen mehr Raum ein als Erholungsflächen. Die Stickoxidwerte übersteigen an einigen Stellen die gesundheitlich notwendigen Grenzwerte bei Weitem. Es wird Zeit als ersten Verkehrswende das Autofahren in München der einzuschränken, indem der Stadtbezirk (vorerst ausgenommen größerer Verbindungsstrecken wie Bayerstraße, Lindwurmstraße, Kapuzinerstraße, Isartal-/Wittelsbacherstraße und Fraunhoferstraße) zum Anlieger\*innenbereich für Autos Anwohnender, deren Besuch Angestellte/Dienstleister wird. Dadurch soll das Verkehrsaufkommen in den öffentlichen Nahverkehr und Radfahren verschoben werden.

Stimmen Sie zu, dass der Großteil der Straßen im Stadtbezirk zu Anlieger\*innenstraßen überführt werden soll?

Raum für Vermerke des Direktoriums			
	ohne Gegenstimme angenommen	A	mit Mehrheit angenommen
	ohne Gegenstimme abgelehnt		mit Mehrheit abgelehnt